



**KOMISI KERASULAN KITAB SUCI
KEUSKUPAN AGUNG JAKARTA**

GEDUNG KARYA PASTORAL (GKP)
Jl. Katedral No. 7 Jakarta 10710
Tel.: 021-351 9193 psw. 229 Fax: 021-385 5752
email: komkkskaj@gmail.com



Pertemuan Go-KiL (Go Kitab Suci Lingkungan) Bulan Agustus 2024

**"ROTI HIDUP"
Yoh 6: 41 - 51**

Lagu Pembukaan

Tanda Salib dan Salam

- F : Dalam nama + Bapa dan Putera dan Roh Kudus.
U : Amin.
F : Kasih karunia, rahmat dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan Putera dalam persekutuan dengan Roh Kudus senantiasa beserta kita.
U : Sekarang dan selama-lamanya.

Kata Pengantar

Di masa sekarang ini ada banyak kesaksian tentang orang-orang yang telah menerima Yesus. Kita dapat menyaksikannya melalui Facebook, WhatsApp, Youtube atau media lainnya. Kesaksian itu terutama datangnya dari kalangan para artis. Mereka menceritakan tentang kasih Kristus yang luar biasa, baik itu mujizat-mujizat-Nya, berkat-berkat-Nya maupun tentang banyak perkara yang mereka alami. Sehingga mereka percaya dan menjadi pengikut Kristus yang setia. Kesaksian mereka disukai dan menggugah banyak orang, sehingga mereka semakin terkenal.

Namun tidak demikian dengan Tuhan Yesus pada zaman-Nya. Tuhan Yesus bersaksi tentang diri-Nya bahwa Ia adalah roti yang turun dari surga. Kesaksiannya benar, tetapi orang-orang Yahudi pada waktu itu menjadi bersungut-sungut karena bagi mereka Yesus hanyalah orang biasa. Bahkan mereka mengenal kedua orang-tua-Nya.

Doa Pembuka

Allah Bapa yang Mahabaik dan Mahapengasih, Engkau yang bertakhta di dalam Kerajaan Surga, mampukan kami untuk dapat mendengarkan dan menghayati firman-Mu melalui pertemuan Go-kil di bulan Agustus 2024 ini. Semoga kami dapat terus bertumbuh dan berbuah bagi sesama kami.

Doa ini kami sampaikan dengan perantaraan Putera-Mu terkasih, Tuhan kami Yesus Kristus, Penebus dan Penyelamat kami, kini dan sepanjang masa. Amin

Bacaan Injil Yohanes 6: 41 – 51

6:41 Lalu bersungut-sungutlah orang Yahudi tentang Dia, karena Ia telah mengatakan, "Akulah roti yang telah turun dari surga."

6:42 Kata mereka, "Bukankah Ia ini Yesus, anak Yusuf, yang ayah ibu-Nya kita kenal? Bagaimana sekarang Ia dapat berkata: Aku telah turun dari surga?"

6:43 Jawab Yesus kepada mereka, "Jangan bersungut-sungut di antara kamu.

6:44 Tidak ada seorang pun yang dapat datang kepada-Ku, jikalau ia tidak ditarik oleh Bapa yang mengutus Aku, dan ia akan Kubangkitkan pada akhir zaman.

6:45 Ada tertulis dalam kitab Nabi-nabi: Mereka semua akan diajar oleh Allah. Setiap orang, yang telah mendengar dan belajar dari Bapa, datang kepada-Ku.

6:46 Hal itu tidak berarti bahwa ada orang yang telah melihat Bapa. Hanya Dia yang datang dari Allah, Dialah yang telah melihat Bapa.

6:47 Sesungguhnya Aku berkata kepadamu: Siapa saja yang percaya, ia mempunyai hidup yang kekal.

6:48 Akulah roti kehidupan.

6:49 Nenek moyangmu makan manna di padang gurun dan mereka mati.

6:50 Inilah roti yang turun dari surga: Siapa saja yang memakannya, ia tidak akan mati.

6:51 Akulah roti hidup yang turun dari surga. Jikalau seseorang makan roti ini, ia akan hidup selama-lamanya, dan roti yang akan Kuberikan untuk hidup dunia ialah daging-Ku."

Ulasan Bacaan

Kristus adalah sumber segala sesuatu yang diharapkan itu, dengan demikian melalui bacaan ini mari kita bersama-sama untuk menjawab setiap harapan kita masing-masing bersama Kristus Yesus sumber kehidupan itu. Setidaknya ada 3 (tiga) hal yang menjadi harapan banyak orang pada saat ini.

1. Memiliki tubuh yang sehat dan kuat sehingga dapat tetap bekerja. Membutuhkan makanan yang sehat, bergizi pula. Demikian tubuh kita akan menjadi tubuh yang sehat akan menjadi tubuh yang kuat. Tetapi sesungguhnya kita tidak hanya membutuhkan tubuh yang sehat dan kuat saja, tetapi rohani yang kuat dan sehat juga.
2. Dihindari dari sakit penyakit. Sakit lebih mahal dari sehat, karena sakit butuh biaya seperti dokter, obat, perawatan.
3. Tercukupinya kebutuhan keluarga. Maka hidup akan damai dan sukacita.

*Butir Permenungan - Refleksi dan Diskusi

1. Mengapa orang Yahudi bersungut-sungut? Ketika *Yesus mengatakan, "Akulah roti yang telah turun dari surga."*
2. Apa yang akan diperoleh orang banyak ketika Yesus berkata: "Siapa saja yang percaya akan perkataan-Nya?"
3. Roti seperti apa yang akan Yesus berikan untuk hidup dunia? Mengapa?

Dalam keadaan apapun kehidupan kita, keadaan apapun tubuh kita, mari kita bersaksi tentang Kristus, karena itu menunjukkan bahwa kita tetap mencintai kebenaran-Nya. Sebab kebenaran-Nya berasal dari Bapa, kita harus meminta Roh Kudus untuk memampukan kita bersaksi agar setiap orang dapat menikmati roti hidup itu dan memperoleh keselamatan yang kekal. Inilah kesaksian yang benar itu, janganlah bersungut-sungut, karena bersungut-sungut tanda orang yang tidak percaya. Tetapi teruslah bersaksi dan bersaksilah tentang kasih Kristus itu. Tuhan memberkati kita semua.
Amin

Doa Umat

Fasilitator memulai doa singkat, kemudian mempersilahkan umat yang tergerak untuk berdoa spontan dan dilanjutkan dengan doa Bapa Kami bersama-sama.

Doa Penutup

Allah Bapa yang Mahabaik, kami berterima kasih atas penyertaan-Mu dalam pertemuan ini dari awal, pertengahan hingga akhir. Kami rindu akan berkat-Mu untuk kami anak-anak-Mu agar terus dapatewartakan Sabda-Mu. Semoga kami semakin menyadari tugas perutusan kami sebagai anak-anak pilihan-Mu untuk berani memberi kesaksian danewartakan Kerajaan Allah dengan setia dan penuh sukacita. Demi Yesus Kristus Tuhan kami, yang hidup bersatu dengan Dikau dan Roh Kudus, kini dan sepanjang segala masa. Amin.

Berkat Penutup

F : Semoga Tuhan selalu beserta kita.

U : Sekarang dan selama-lamanya.

F : Semoga kita semua yang hadir dan keluarga kita serta orang yang kita doakan dibimbing dan diberkati oleh Allah yang Mahakuasa.
+ Dalam Nama Bapa, dan Putera dan Roh Kudus.

U : Amin.

F : Saudara sekalian dengan demikian pertemuan Go Kitab Suci Lingkungan sudah selesai.

U : Syukur kepada Allah.

F : Marilah kita hidup dalam belas kasih dan damai sejahtera Tuhan. Amin

Lagu Penutup